

国際ロータリー第2520地区岩手第1分区
盛岡東ロータリークラブ

Weekly Report No. 18 (通算1991回)

Home Page : <http://www.moriokahigashi-rc.com/>

E-Mail : jimukyoku@moriokahigashi-rc.com

会長 原田誠章 / 幹事 佐藤百合子
事務所 〒020-8501 盛岡市愛宕下1番10号
盛岡グランドホテル内
TEL 019-601-5390 / FAX 019-601-5391
例会場 盛岡グランドホテル
TEL 019-625-2111
例会日 毎週月曜日12:30 / 第3月曜日18:30
但し、第3月曜日は(18:30~)会場が変更になる場合があります。

会長挨拶 原田誠章



皆さんおばんです。
月曜の例会に戻してから初めての出席になります。

近況報告としましては身内で色々とありました。

11月8日にRLIファシリテーターの打ち合わせ会が仙台であり出席してきました。11月23日のRLIパート1開催までにファシリテーターとしてまだまだ若輩者であるので勉強して行きます。

今夜は12月に行われるクリスマス家族会に向けて催し物等を考えながら楽しんで頂けたら幸いです。

宜しくお願いします。

次回プログラム

- 11月25日(月) 昼例会 クラブ協議会
- 12月2日(月) 第6回理事会 11:30
昼例会 クラブ総会
- 12月9日(月) 昼例会 クラブ協議会
- 12月15日(日) 18:00 クリスマス家族会
- 12月16日(月) 振替休会
- 12月23日(月) 特別休会
- 12月30日(月) 晦日 休会

Rotary



2024-2025年度テーマ



国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック
第2520地区ガバナー 佐藤剛(水沢RC)

夜例会

司会：瀧澤慶太郎
日時：2024.11.18(月) 18:30
会場：すべいん倶楽部
ロータリーソング
それこそロータリー
乾杯 佐藤誠司
中締め 高橋 耕



◇幹事報告 佐藤百合子

「2025-26 年度地区会員ハンドブック」
ロータリーを少しでもわかりやすく綴ったハンドブックの編集を2023年9月より準備。

希望部数申込切1/15

ハイライト米山 Webにて送付

◇委員会報告 ロータリ財団 浦田秀夫

R 財団よりギビングチューズデー（寄付の火曜日）

◇スマイル報告 瀧澤慶太郎

原田誠章君

西部さん 宜しくお願ひします。

佐藤百合子君

今夜は宜しくお願ひ致します。

高橋耕君

西部さん、お久しぶりです！

今晚も宜しくお願ひ致します。

浦田秀夫君

西部さん お世話になります。

西部邦彦君

いつも皆様ありがとうございます。

寒くなりました。西部代理です。（圭子さん）

湯下道雄君

冷えますね。西部さんごちそうさま。

工藤嘉君

西部さん今夜も宜しくお願ひ致します。

柴田茂君

本日も宜しく!!

木村昭仁君

久々の夜例会です。寒くなりました!!

森のキャビア フィンガーライム を紹介します。

佐藤誠司君 おめでとうございます。

ご夫人洋子様結婚記念日（11月4日）

50周年（金婚式）を迎えることができました。

女房に感謝！

事業創立記念日（11月1日）

瀧川誠君 おめでとうございます。

ご夫人昌子様結婚記念日（11月18日）

久しぶりに夜例会に出席しました！

よろしくお願ひします。

千葉伸行君

西部さん本日も宜しくお願ひします。

雪ですね。ご自愛ください。

北島美栄子君

今日は宜しくお願ひ致します。

大橋正和君 おめでとうございます。

ご夫人理果様誕生日（10月27日）

瀧澤慶太郎君

本日も宜しくお願ひします。

◇出席報告 瀧澤慶太郎

会員数24名 出席数24名 欠席数0名 出席率100%

本日の寄付金

能登半島豪雨災害義援金箱 6,000円

R財団

原田 大橋 佐藤誠司 佐藤百合子 柴田

瀧川 浦田

米山記念奨学会

原田 佐藤誠司 柴田 高橋耕

瀧川 浦田

令和6年9月能登半島豪雨災害の支援についてお願い
第2520地区ガバナー 佐藤 剛

拜啓 時下ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素は地区の運営にご協力いただきありがとうございます。

能登半島では、1月1日の震災からようやく復興の気配が見え始め、やっと仮設住宅に入居できホッとしていました。9月の未曾有の豪雨により仮設住宅が床上浸水するなど甚大な被害を受けました。

「第2610地区は東日本大震災の際に2,000万円もの義援金を贈ってくれました。今こそ恩返し、恩送りをしましょう。」と私は公式訪問などで皆様をお願いしておりましたが、改めて資料を確認したところ、第2610地区の当地区に対する義援金は平成23年7月から平成24年6月の期間だけでも4,300万円を超えていました。13年と半年以上前、私達は非常につらい経験をしました。その際助けて下さったロータリーの仲間が今苦境に喘いでいるのです。度重なる災害に能登の方々には希望を失いかけています。

第2520地区のすべてのクラブで支援の浄財を集め第2610地区へ贈りましょう。既に1月の震災後に、第2520地区のほとんどのクラブから義援金を拠出して頂いておりますが、再び第2610地区の支援の為、皆様のご協力を何卒お願い申し上げます。9月26日に行われた、大船渡・大船渡西・陸前高田RC合同公式訪問の例会は、能登半島豪雨災害直後のことでしたので、大船渡RCの呼びかけにより会場に募金箱が設置され、3クラブ合同で社会福祉協議会を通じて義援金を能登に贈っています。あの時のご恩をお返する時期です。

皆様のご理解、ご協力を何卒お願い申し上げます。

敬具

